

## El Consistorio abre el plazo para la solicitud de parcelas en los Huertos Sociales

La documentación ha de presentarse antes del 16 de octubre en las dependencias municipales

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 29 de septiembre de 2015 - 14:40



El Consistorio prieguense ha abierto el plazo para la presentación de solicitudes entre aquellas personas que estén interesadas en la gestión de una de las parcelas en las que se dividirán los denominados Huertos Sociales, ubicados en el paraje de El Rihuelo.

Como así indicaba en rueda de prensa el concejal delegado de Desarrollo Socio-Económico, Pablo Ruiz, en la primera fase del proyecto, en el que junto a la concejalía de Medio Ambiente se lleva trabajando un año, se sacarán 28 parcelas con unas dimensiones medias de 80 metros cuadrados, completándose la

iniciativa en una segunda fase con otras 14 o 15 parcelas.

Un proyecto que Ruiz calificó como “muy interesante”, indicando que los beneficiarios se han dividido en cuatro grupos. El primero de ellos estaría formado por pensionistas o jubilados que no desempeñen ninguna otra actividad, mientras que un segundo serían aquellas personas que son perceptores de renta activa de inserción, mayores de 45 años y menores de 65. También pueden optar a una de las parcelas de estos huertos sociales desempleados de larga duración priorizando siempre a las familias numerosas, así como cualquier otra persona que por necesidades sociales sea susceptible de ser beneficiario de esta iniciativa, entre ellos personas en riesgo de exclusión social.

Igualmente el concejal de Desarrollo Socio-Económico puntualizaba que los huertos van destinados al autoconsumo, por lo que no se podrá comercializar con los productos que se obtengan de los mismos.

Junto a su carácter social, el proyecto también supone la recuperación de una zona degradada, como así indicaba Ruiz, que hacía alusión a la creación en este paraje de otras infraestructuras como un aparcamiento, una caseta para usos múltiples, que se pondrá a disposición de los beneficiarios, así como una zona de ocio, con la intención de que los centros educativos de la localidad puedan llevar a los alumnos y éstos se formen en el sistema de horticultura o la degustación de productos de la zona.

Por otra parte, Ruiz hizo referencia al retraso que se, debido al riego, se ha producido en la puesta en marcha de estos huertos sociales. En concreto, el concejal delegado de Desarrollo Socio-Económico hacía referencia a la existencia de una alberca en la zona, cuya recuperación no era suficiente para abastecer a las parcelas provistas, lo que hará necesario conectar a la red de abastecimiento hídrico, “cuyo coste será abonado por cada beneficiario”.

Reseñar finalmente que el plazo de presentación de solicitudes con las que optar a uno de estos huertos solidarios finaliza el viernes 16 de octubre, debiendo presentar los interesados en el Consistorio, junto a una fotocopia del DNI, una declaración en la que se asuman los daños que directa o indirectamente se puedan producir en las parcelas que el beneficiario ocupe.